

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian studi literatur dalam penerapan model pembelajaran *kontekstual teaching and learning* untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada pembelajaran IPS di sekolah dasar dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penerapan model pembelajaran *kontekstual teaching and learning* bisa diterapkan pada pembelajaran ilmu pengetahuan sosial karena dalam model ini membantu guru mengaitkan antara materi yang diajarkan dengan situasi dunia nyata siswa dan mendorong siswa membuat hubungan antara pengetahuan yang dimilikinya dengan penerapannya dalam kehidupan sosial sehari-hari. Dengan menerapkan model pembelajaran *contextual teaching and learning* dapat meningkatkan hasil belajar siswa dalam pembelajaran ilmu pengetahuan sosial pada siswa di sekolah dasar.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang diperoleh dalam pelaksanaan studi literatur tentang penerapan model pembelajaran *kontekstual teaching and learning* untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada pembelajaran IPS di sekolah dasar maka peneliti menyarankan sebagai berikut:

1. Guru

Dalam proses pembelajaran IPS, guru dituntut untuk selalu berpikir kreatif serta inovatif agar menciptakan pembelajaran yang aktif. Oleh karena sebagai salah satu alternatif guru dalam proses pembelajaran di kelas bisa menggunakan model pembelajaran *contextual teaching and learning*. Dalam model pembelajaran ini dapat membuat siswa lebih aktif ketika di kelas dan pemahaman siswa juga bisa lebih mendalam secara kontekstualnya. Kemudian siswa dilatih untuk bisa menemukan jawaban suatu persoalan

.Dengan demikian siswa mampu menemukan sendiri solusi atau jalan keluar untuk masalah yang dihadapi, dengan begitu siswa merasa keberadaannya dihargai karena tidak hanya mendengarkan ceramah guru saja seperti biasanya.

2. Peneliti Selanjutnya

Dengan hasil penelitian study literature ini, dapat dijadikan salah satu sumber referensi untuk penelitian selanjutnya. Sehingga peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitiannya dengan memepergunakan hasil penelitian ini untuk menjawab persoalan yang sesuai dengan penelitian lainnya.